

Reuni Akbar Alumni Voli Gajah Mada (AVOGAMA)

Monday, 31 Oktober 2016 WIB, Oleh: Satria



Alumni Voli Gajah Mada (AVOGAMA) menggelar acara Reuni Akbar UKM Bola Voli UGM bertajuk “Tego Smese Ra Tego Esemé.” Reuni tersebut mengundang seluruh alumni UKM Bola Voli UGM dari angkatan 1970-2012. Beberapa kegiatan yang dilakukan dalam reuni tersebut yakni acara Nonton Bareng Final Gama Cup 2016, Fun Game, sarasehan dan ditutup dengan Gala Dinner. Reuni berlangsung di Gelanggang Mahasiswa UGM pada 28-29 Oktober 2016.

Para anggota AVOGAMA mengawali acara reunitinya dengan menonton Final Gama Cup 2016. Gama Cup 2016 merupakan kompetisi bola voli tahunan yang diadakan UKM Bola Voli UGM dan diikuti berbagai universitas di Indonesia. Gama Cup 2016 diadakan di Gelanggang UGM berlangsung dari 22-28 Oktober 2016. Hasilnya, Unesa (Universitas Negeri Surabaya) menyabet gelar juara pertama baik putra dan putri, disusul UNS (Universitas Sebelas Maret) sebagai juara kedua kategori putra dan putri.

Sementara itu, pada hari kedua kegiatan reuni diawali dengan Fun Game dan dilaksanakan pertandingan voli antar angkatan serta karyawan dosen UGM. Selepas itu, kegiatan dilanjutkan dengan digelarnya sarasehan dengan tema “Peran serta alumni dalam pengembangan UKM Bola Voli”.

Acara sarasehan tersebut dikemas dalam bentuk *talkshow* yang melibatkan mahasiswa, alumni dan pihak swasta. Menurut salah satu anggota AVOGAMA, Arudji Wahyono, UKM Bola Voli harus menjadi UKM *role model* dengan visi dan misi yang jelas. Arudji menambahkan dengan visi dan misi yang jelas hal tersebut mampu mengasah *softskill*, membentuk kecerdasan jalaran, dan kecerdasan umum bagi mahasiswa.

“Selain itu diperlukan sinergisitas antar alumni, UKM, dan UGM sehingga terbentuk hubungan erat yang dapat berdampak pada prestasi UKM,” tambah Arudji.

Setelah sarasehan, agenda kemudian ditutup dengan digelarnya *gala dinner* yang dihadiri oleh Wakil Rektor Kerja Sama dan Alumni, Dr. Paripurna, S.H., M.Hum., LL.M., dan anggota AVOGAMA yang hadir. Dalam kesempatan tersebut Paripurna mengukuhkan kepengurusan AVOGAMA 2016-2018. Paripurna juga menyampaikan bahwa UKM diharapkan dapat menjadi wadah bagi mahasiswa untuk mengembangkan diri, selain memberikan prestasi bagi UGM.

“Semoga melalui kegiatan ini terbangun sinergi antar alumni, UGM, dan UKM sehingga akan terbentuk UKM yang semakin baik dan berprestasi” ujar Paripurna.

Senada dengan Paripurna, Ketua Panitia Reuni, Muhsin Al Anas, mengatakan bahwa sudah sepatutnya UKM mampu membentuk karakter mahasiswa. “Kegiatan reuni akbar merupakan momentum baik untuk mendukung UKM Bola Voli menjadi salah satu UKM yang melahirkan banyak prestasi bagi UGM,” kata Muhsin. (Humas UGM/Catur)

Berita Terkait

- [Reuni Akbar Kagama 77](#)
- [32 Tim Voli SMA SMK se-DIY Ikuti Kejuaraan Voli UGM Cup 2015](#)
- [Reuni Akbar Fakultas Filsafat](#)
- [FKH UGM Targetkan Masuk 10 Besar FKH Terbaik Asia Tenggara](#)
- [SEMINAR REUNI MENWA UGM](#)